



Saldo blanco tras explosión en Cintalapa

- De manera preliminar, se han contabilizado 21 inmuebles que resultaron con daños parciales



Tras suscitarse la mañana de este martes la explosión de un cilindro de gas LP de 30 kilos, situado al interior de una escuela privada, en el municipio de Cintalapa, autoridades del Sistema Estatal de Protección Civil brindaron atención inmediata y dieron a conocer que se tiene registro de saldo blanco al no existir personas heridas ni fallecidas.

En este sentido, autoridades de Protección Civil dieron a conocer que debido a una probable acumulación de gas, derivado de la fuga de un tanque con capacidad de 30 litros, la explosión ocurrió, aproximadamente, a las 6:30 de la mañana, por lo que, de manera preliminar, se ha contabilizado 14 locales comerciales, siete viviendas que resultaron con daños parciales, por diversas afectaciones.

Cabe resaltar que desde el momento de presentarse dicha contingencia, elementos de Protección Civil, en trabajo conjunto con Bomberos y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) acordonaron la zona y se brindó atención, de manera inmediata, a las personas afectadas.

Así mismo, puntualizaron que la situación está completamente controlada, mientras que el lugar sigue resguardado para dar seguimiento a las investigaciones por parte de los peritos para determinar la causa exacta que originó esta contingencia.